

10月19日 人権擁護委員への法務大臣感謝状伝達式
人権擁護と人権尊重に尽力



9月30日で人権擁護委員を退任した村崎公生さん、宮崎広美さん、河崎祥子さんの長年の功績に対する、法務大臣からの感謝状伝達式が10月19日、市役所鏡支所で行われました。

村崎さんは人権擁護委員を務め、地域住民の人権擁護と人権尊重の普及・高揚に尽力しました。

10月31日 八代城跡石垣の清掃・除草ボランティア
日頃お世話になっている八代へ恩返し



NPO法人しらさぎが八代城跡石垣の清掃、除草ボランティアを行いました。

この活動は同法人が文化財保護に貢献したいとの思いから毎年行っており、今回で20回目です。約60人が高所作業技術を生かして作業を行い、日頃は除草や清掃が困難な場所もきれいになりました。

11月12日 YKK AP九州製造所「芋掘り体験教室」
大きいお芋とれたよ



YKK AP独身寮敷地内の芋畑で市内21の保育園、約400人の園児が芋掘りを体験しました。これは、YKK AP九州製造所が地域共生活動の一環として毎年開催しており、今年で18回目です。

子どもたちは移植ごとで懸命に土を掘り、全体を使って大きい芋を掘り起こしました。

10月16日 新八代駅観光物産案内所に新店舗
女性に大人気の蜂蜜商品



新八代駅観光物産案内所内に「蜂蜜専門店にしおか」がオープンし、記念式典が行われました。

中村博生市長が「新八代駅の名所となることを期待しています」とあいさつし、関係者らがテープカットを行いオープンを祝いました。

この店舗には蜂蜜加工品などが並んでいます。

10月29日 八代城跡石垣の清掃・除草ボランティア
地域の役に立ちたい



九電工グループ従業員約40人が、国指定史跡八代城跡北の丸石垣の清掃、除草ボランティアを行いました。これは、同グループが地域の文化財保護に貢献したいとの思いから毎年行っているものです。

参加者は高所作業技術を生かして草を刈り日頃手が届かないところまできれいになりました。

10月31日 くまモンポート八代プレオープン
くまモン84体がお出迎え



新型コロナウイルス感染症の影響で施設の開園が延期されていた八代港の「くまモンポート八代」が、プレオープンし約600人が訪れました。

施設内では、54体のくまモンが並ぶくまモン合唱隊などで写真撮影をする姿などが見られ、来場者はくまモンワールドを満喫しました。



Twitter



Facebook



市ホームページ

100歳おめでとうございます

山本 ウメノさん（宮地町）大正9年9月生まれ



家族と会うのが楽しみなウメノさん。冗談を言って家族を楽しませ、いつも周囲には笑顔が絶えません。若い頃はよく旅行に行き、沖縄で見たきれいな海の景色が今も心に残っています。

長寿の秘訣は「好き嫌いなく、何でも食べること」。

100歳おめでとうございます

松本 チヨノさん（古麓町）大正9年8月生まれ



これまで自分のことよりも家族のことを第一に考え頑張ってきたチヨノさん。「自宅で100歳を迎えることができたのはみなさんのおかげです。感謝したい」と話しました。

長寿の秘訣は「たくさんの人と話すこと」。

皆さんのご支援・ご協力ありがとうございました

令和2年7月豪雨で坂本町を中心に甚大な被害が発生している中、企業や個人から復旧、復興に役立ててほしいと義援金・寄付金をいただきました。寄贈いただきました皆様には多大なる感謝を申し上げます。

(11月4日現在)

義援金・寄付金



大阪府松原市



大建工業株式会社



八代市市政協力員協議会



株式会社 立岩（サテライト八代）



日本ケーブルテレビ連盟



この他にも多くの企業、個人から義援金・寄付金・物資をいただきました。今回いただきました義援金や寄付金などは一刻も早い復旧、復興に向けて有効に活用させていただきます。